

# SIMON BEAULIEU



## QUALITÉS DE LEADER

Échanger avec Simon, c'est se laisser gagner par une vision extrêmement inspirante du rôle de gestionnaire. À travers son parcours, on perçoit l'empreinte positive qu'il laisse sur chacune des personnes qui croisent sur son chemin. Inspirer les autres en incarnant soi-même le changement et en pratiquant l'ouverture et la générosité, c'est ainsi qu'il se crée une « carte de visite » qui lui permet d'atteindre de nouveaux sommets. Par sa force tranquille, Simon incarne un modèle rassurant, stable et qui accompagne son personnel dans les situations les plus difficiles. Son secret est simple : travailler dans le plaisir, respecter l'humain et cultiver un intérêt grandissant pour l'amélioration. Guidées par sa recherche constante à aider autrui et à faire une réelle différence, ses équipes se surpassent dans un environnement sain et bienveillant.

## POURQUOI LA FONCTION PUBLIQUE?

Étant de nature altruiste, Simon n'a pas tergiversé, la fonction publique était l'employeur tout désigné. Depuis ses débuts comme stagiaire jusqu'à l'obtention de son poste de directeur, il n'a jamais cessé d'apprendre, de se dépasser et de relever des défis, une attitude constructive qui l'a propulsé au travers des paliers de la fonction publique. Aujourd'hui directeur général, il étonne par son humilité et l'importance qu'il accorde à chaque personne. Cette façon d'être, ce sont les modèles rencontrés dans la fonction publique qui l'ont façonné. Ses plus grandes motivations demeurent le rayonnement de son personnel et de sa direction ainsi qu'un sens de la collaboration accrue. L'administration publique, aux yeux de Simon, c'est avant tout se mettre au service de plus grand que soi.

## MON LEGS

Être un leader inspirant et engagé envers ses équipes et son organisation tout en transmettant, par sa générosité et son ouverture, sa bienveillance et de respect de l'autre.